

La Celda 27

Alacranes Musical

El misterio que existia
en la celda 27
fue un alacran ponsoñoso
que a los presos daba muerte
el gobierno de durango
el indulto prometia
que al preso que ahi encerraran
que apareciera con vida
a la carcel cayo un hombre por año del 50
y pidio quelo encerrara
en esa maldita celda
pedro rojas era un hmbre
que no le importaba el mundo
y entraba a la 27 para pagar sus abusos
pdio que le concedieran
un cerillo y una vela
para alumbrarse un poquito
en esa maldita celda
ya despues de media noche vio
al alacran traicionero
y aprobechando el momento
lo atrapo con su sombrero
cuando llego el carcelo
a recoger al difunto
pedro le dice sonriendo
yo ya me gane el indulto